
Da empleo a los adultos mayores

REDACCIÓN Y NOTIMEX

Con el objetivo de dar oportunidades y empleo a los adultos mayores, Starbucks inauguró su primera sucursal en México y Latinoamérica operada en su totalidad por este segmento de la población.

Aracely Escalante Jasso, directora general del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam), dijo que “esta tienda es una buena práctica y ejemplo para que otras empresas se sumen a este modelo y, juntos podamos crear más oportunidades para las personas adultas mayores que desean continuar una vida productiva”.

El director de Starbucks México, Christian Gurría, señaló que la empresa cuenta con siete mil trabajadores en el país, de los cuales 65 son adultos mayores y el objetivo es que sean 120 el próximo año.

La tienda se ubica en av. Coyoacán No. 1622, colonia Del Valle.